

# US Memory Grand Est en pleine croissance

## Un long voyage

C'est avec beaucoup d'émotion que Jocelyne Papelard-Brescia a raconté, ce samedi, lors de l'assemblée générale de l'association US Memory Grand Est, le long voyage qu'elle a fait aux États-Unis à l'invitation de l'Armée américaine. Une façon pour cette dernière institution de remercier l'association lorraine et sa présidente pour tout ce qui est réalisé en mémoire des boys américains tombés au combat dans les Vosges. L'association fait parrainer et fleurir les tombes des jeunes GI morts lors de la libération du département. Jocelyne Papelard-Brescia a fait le tour de toutes les divisions américaines et, avec son talent de conteuse, elle a narré un tas d'anecdotes sympathiques sur son séjour comme cette rencontre fortuite dans un restaurant avec une nièce d'un GI.

## Nouveaux adhérents

L'association est encore toute jeune. C'était la 4<sup>e</sup> assemblée générale. Mais la dynamique autour de la mémoire de ces jeunes GI, qui avaient, pour la plupart, tout juste 18 ans et des visages d'ange, est forte. Quelque 1 290 personnes sont adhérentes avec une hausse de 13 % par

rapport à l'année 2016. De plus en plus de communes vosgiennes et alsaciennes ont également le choix de parrainer un ou plusieurs GI tombés sur leur sol pour le libérer.

## Des dons importants

L'association US Memory Grand Est a remercié, ce samedi, la générosité des donateurs. 3 850 euros ont été récoltés dans le cadre de l'achat des 50 drapeaux représentant les États américains, provenant de 123 donateurs. En tout, l'association a pu compter sur 6 765 euros de dons.

## Cotisation inchangée

La cotisation restera inchangée pour l'année à venir. À savoir 10 euros pour un renouvellement et 15 euros pour une adhésion en famille.

## De nombreux projets

L'association US Memory Grand Est a de nombreux projets pour l'année à venir. Et comme d'habitude, ils sortent des sentiers battus pour réveiller nos consciences. Une façon de nous pousser à adhérer !

K.T.



La présidente Jocelyne Papelard-Brescia a été invitée à un long voyage aux États-Unis par l'Armée américaine. Photo K.T.